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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL CELEBRADA EL 
JUEVES VEINTICUATRO DE MAYO DE DOS MIL DOCE. 
 
EN LA HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS VEINTICUATRO DÍAS 
DEL MES DE MAYO DEL AÑO DOS MIL DOCE, REUNIDOS EN EL SALA DE 
COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN DE  PROTECCIÓN CIVIL: FELIPE DAVID ESPINOZA RODRÍGUEZ, 
EDGAR SÁNCHEZ GÓMEZ, MARÍA ELBA CEREZO GONZÁLEZ, ELEOFERMES 
PALACIOS REYES, LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS DIPUTADOS 
HÉCTOR EDUARDO ALONSO GRANADOS, DAVID EDGARDO HUERTA RUIZ Y 
LUCIO RANGEL MENDOZA, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS TRECE 
HORAS CON DIECISIETE MINUTOS. ===================================== 
ENSEGUIDA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ AL DIPUTADO EDGAR 
SÁNCHEZ GÓMEZ FUNGIERA COMO SECRETARIO PARA ESTA REUNIÓN  ====== 
EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ACTA 
DE LA SESIÓN ANTERIOR ============================================= 
 EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA SE DIO LECTURA A LOS TREINTA Y 
SIETE PUNTOS DEL PROGRAMA ANUAL DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 2012 DE 
ESTA  COMISIÓN, MISMO QUE  EL  DIPUTADO PRESIDENTE PUSO A 
CONSIDERACIÓN CON EL OBJETO DE HACER LAS PROPUESTAS Y 
APORTACIONES PROCEDENTES. ======================================= 
EN ASUNTOS GENERALES LA DIPUTADA MARÍA ELBA CEREZO GONZÁLEZ 
COMENTÓ QUE CON RESPECTO AL PUNTO DIECISÉIS DEL PROGRAMA DE 
ACTIVIDADES, PROPUSO SOLICITAR A LAS PARAESTATALES CFE Y PEMEX EL 
APOYO DE RECURSOS FINANCIEROS Y/O EN ESPECIE A FAVOR DE LAS 
COMUNIDADES, TODA VEZ QUE POR LEY  ESTÁ OBLIGADO EN EL CASO DE 
PETRÓLEOS MEXICANOS A DISTRIBUIR LOS EXCEDENTES PETROLEROS  DE 
ESTOS  INGRESOS, CITÓ COMO EJEMPLO AL MUNICIPIO DE SAN MARTÍN 
TEXMELUCAN PARA QUE SEA BENEFICIADA LA JUNTA AUXILIAR DE 
MOYOTZINGO, ASÍ COMO TAMBIÉN  CON CFE EN LA LOCALIDAD DE SANTA RITA 
TLAHUAPAN, EN LA QUE SUBRAYÓ SE DEBE EXIGIR QUE SE CUMPLAN LOS 
ACUERDOS CON ESTAS PARAESTATALES; TAMBIÉN COMENTÓ CON RELACIÓN 
AL PUNTO VEINTICUATRO PARA QUE SEA UN PUNTO PRIORITARIO POR RAZÓN 
DE LA ACTIVIDAD QUE ESTÁ PRESENTANDO EL VOLCÁN POPOCATÉPETL, YA 
QUE HA REALIZADO RECORRIDOS POR LAS RUTAS DE EVACUACIÓN Y LAS 
CONDICIONES, DIJO, NO SON LAS ÓPTIMAS, PORQUE EN ALGUNOS LUGARES 
SÓLO EXISTE UN CARRIL, POR LO QUE PROPUSO REALIZAR A LA BREVEDAD 
UN RECORRIDO POR ESTAS COMUNIDADES, FINALMENTE HIZO REFERENCIA AL 
VALLE DE SERDÁN Y TEPEACA, CON LOS PROBLEMAS OCASIONADOS POR LAS 
GRANIZADAS Y HELADAS QUE SUFREN EN ESA ZONA, SEÑALÓ QUE ES UN 
PROBLEMA PARA LOS CAMPESINOS Y DE IGUAL MANERA PROPUSO QUE NO 
SÓLO SE APLIQUE UN SISTEMA DE PREVENCIÓN EN LAS ESCUELAS, SINO QUE 
ADEMÁS, SE LES HAGA UN LLAMADO A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES A LAS 
AUTORIDADES EJIDALES Y COMUNALES PARA QUE ESTA PREVENCIÓN SEA 
PARTE DE UN PROCESO DE EDUCACIÓN PARA TODOS Y DE UN ACTUAR 
RESPONSABLE, POR LO QUE EL DIPUTADO PRESIDENTE LE SOLICITÓ QUE 
HICIERA LLEGAR SU PROPUESTA POR ESCRITO. ========================== 
A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO EDGAR SÁNCHEZ GÓMEZ SUGIRIÓ EN EL 
PUNTO TREINTA DEL PROGRAMA DE ACTIVIDADES QUE SE INCLUYAN ¿QUÉ 
PROGRAMAS DE APOYO TIENEN PARA LOS MUNICIPIOS? Y ¿CUÁLES SON LOS 
MUNICIPIOS QUE YA FUERON BENEFICIADOS? CITÓ COMO EJEMPLO LOS 
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MUNICIPIOS DE FRANCISCO Z. MENA, VENUSTIANO CARRANZA Y PANTEPEC EN 
EL QUE SE ESTÁN PERFORANDO MÁS DE TRESCIENTOS POZOS Y 
EXTRAYENDO PETRÓLEO, PROPUSO REALIZAR RECORRIDOS POR ESA ZONA, 
PARA CONOCER TODAS LAS CARACTERÍSTICAS DE ÉSTOS POZOS Y QUÉ 
MEDIDAS HAN TOMANDO EN MATERIA DE PROTECCIÓN CIVIL, SUGIRIÓ REUNIR 
A LOS PRESIDENTES MUNICIPALES DE LOS DIFERENTES DISTRITOS QUE NO 
HAN SIDO BENEFICIADOS EN ESTE RUBRO, PARA QUE CONOZCAN Y SEAN 
ASESORADOS POR LOS QUE YA FUERON BENEFICIADOS DE COMO LLEVAR 
MÁS RECURSOS A SUS MUNICIPIOS. ============================= 
ENSEGUIDA EL DIPUTADO ELEOFERMES PALACIOS REYES RECALCÓ LA 
PROXIMIDAD DE LA ÉPOCA DE LLUVIAS; SUGIRIÓ DAR SEGUIMIENTO JUNTO 
CON LA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA PARA MANTENER COMUNICACIÓN 
Y TENER PREPARADOS LOS EQUIPOS NECESARIOS Y MAQUINARIA PESADA,  
EN LAS REGIONES MÁS ACCIDENTADAS DEL ESTADO, COMO LA SIERRA NORTE 
Y NEGRA, EN CASO DE DERRUMBES EN LAS VÍAS DE COMUNICACIÓN; ADEMÁS 
COMENTÓ EN REFERENCIA AL PUNTO CUATRO Y DIECISIETE DEL PLAN DE 
ACTIVIDADES QUE SE INCLUYERA UN PROGRAMA DE CAPACITACIÓN DENTRO 
DE LOS BACHILLERATOS PARA PREVENIR INCENDIOS FORESTALES EN 
AQUELLAS REGIONES DEL ESTADO DONDE LA POBLACIÓN HACE QUEMAS 
CONTROLADAS PARA PODER SEMBRAR Y QUE PUEDAN SER DIFUNDIDOS POR 
LOS JÓVENES EN DE SU COMUNIDAD. =================================== 
A CONTINUACIÓN EL DIPUTADO EDGAR SÁNCHEZ GÓMEZ HIZO REFERENCIA A 
LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD EN LOS LLAMADOS “ANTROS”, SUGIRIÓ QUE NO 
OBSTANTE LA AUTORIDAD MUNICIPAL TIENE EL CONTROL DE ESTOS 
INMUEBLES, EL GOBIERNO DEL ESTADO Y ESTA COMISIÓN PUDIERAN 
CONOCER CUAL DE ELLOS CUMPLE CON LA NORMATIVIDAD APLICABLE EN 
ESTA MATERIA; COMENTÓ TAMBIÉN QUE SE DEBERÍA CONTEMPLAR, POR 
TODO EL ESTADO, LA COLOCACIÓN DE ALGÚN TIPO DE SEÑALÉTICA PARA QUE 
EL TRANSPORTE URBANO IDENTIFIQUE Y OTORGUE EL SERVICIO A PERSONAS 
CON DISCAPACIDAD, PROPUSO REALIZAR REUNIONES DE TRABAJO CON 
AUTORIDADES ESTATALES Y PRESIDENTES MUNICIPALES, CON LA FINALIDAD 
DE COADYUVAR EN EL DISEÑO DE UN PROGRAMA QUE BENEFICIE A ESTAS 
PERSONAS , Y SE INSTALEN EN CADA UNA DE LAS PARADAS DEL SERVICIO DE 
TRANSPORTE PÚBLICO. =================================== 
ENSEGUIDA EL DIPUTADO PRESIDENTE PIDIO QUE PARA FORMALIZAR LAS 
PROPUESTAS REALIZADAS PUDIERAN SER PRESENTADAS POR ESCRITO Y 
SEAN ANEXADAS AL PLAN ANUAL DE ACTIVIDADES DE ESTA COMISIÓN Y 
PRIORIZAR LAS ACCIONES INMEDIATAS; PROPUSO REALIZAR UNA REUNIÓN DE 
TRABAJO CON EL SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO EN SU CARÁCTER DE 
COORDINADOR GENERAL DEL CONSEJO ESTATAL DE PROTECCIÓN CIVIL, CON 
EL FIN DE QUE CONOZCA EL PROGRAMA Y TODAS LAS INQUIETUDES Y 
ACCIONES QUE LLEVARÁ A CABO ESTA COMISIÓN. ======================== 
FINALMENTE EL DIPUTADO EDGAR SÁNCHEZ GÓMEZ INVITÓ A TODOS LOS 
DIPUTADOS, POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE FRANCISCO Z. MENA 
PARA HACER UN RECORRIDO POR LO POZOS QUE PEMEX ESTÁ ABRIENDO 
POR ESA REGIÓN DE LA ENTIDAD Y CONOCER LAS PRESAS QUE CUENTA SU 
DISTRITO, CON EL FIN DE CONOCER LOS PROGRAMAS Y REALIZAR LAS 
OBSERVACIONES EN MATERIA DE PROTECCIÓN CIVIL; PUSO A 
CONSIDERACIÓN DE LOS DIPUTADOS ACORDAR EL DÍA DE LA 
REUNIÓN.=========================================================== 
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NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN 
DEL DÍA, SE LEVANTÓ LA REUNIÓN A LAS CATORCE HORAS CON TRES 
MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ================================= 
=================================================================== 
 

 
 
 
 
 
 

DIPUTADO FELIPE DAVID ESPINOZA RODRÍGUEZ 
PRESIDENTE 

  
 
 
 
 
 

DIPUTADO EDGAR SÁNCHEZ GÓMEZ 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 

DIPUTADA MARÍA ELBA CEREZO GONZÁLEZ 
VOCAL 

 

  
 
 
 
 
 

DIPUTADO ELEOFERMES PALACIOS REYES 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ESTA HOJA DE FIRMÁS CORRESPONDE AL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA 
COMISIÓN DE  PROTECCIÓN CIVIL DE FECHA VEINTICUATRO DE MAYO DEL 
AÑO DOS MIL DOCE. 


